
 
 

 

 
 

Protokollnotiz: 
 

 
Anfrage/Antrag von Frau Stadträtin Lau, FWF; 

Ausgediente Weihnachtsbäume 
 

Die von Frau Stadträtin Lau angeregte energetische Verwertung der 
Christbäume über eine Hackschnitzelanlage wurde vom Ausschuss 

mangels Vorhandensein einer städtischen Hackschnitzelheizung und 
wegen fehlender Wirtschaftlichkeit nicht befürwortet 


